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DESARROLLO DE LA TABLA

l.- Se da una exposición de personal de Frontel, quienes fueron invitados especialmente
para que expliquen el cobro que aparcce en las cuentas sobre transporte de corriente.-

Quedan de entregar en sopone papel la
información expuesta que en primer lugar se refiere a la nueva tecnologia que por ley
comenzarán a implementar en la comuna que permitüá controlar a cada usuario su propio
consumo de luz, permitiendo ello a su vez generar un aho¡ro de energía y de sus cuentas.-

Aclaran que el cobro de transporte de corriente
no es un cobro nuevo sino que solo hubo un cambio de nomenclatura en las boletas y nada
mas que eso.-

A su vez dan a conocer que las antenas
instaladas en cada apostación obedece a nueva tecnologia de telefonia móvil.-

2.-
2.1.- Sr, Crislian Raúírez¡
a.- Se reunió con Ministra de la Mujer. Isabel Plá, donde se dio a conocer la realidad que
existe en la comuna sobre la violencia contra la mujer.

Se acordó que la Directom Nacional visite la
zona pa¡a ver el funcionamiento de la casa de acogida que existe en Coronel y la visita de la
Ministra podria ser para el mes de enero.-
b.- Se entrevistó con personal de DOM quienes le expresaron su preocupación por el no
pago a algunas empresas que han confeccionado multicanchas y ello podría constituir un
obsláculo como para recibir nuevos recu¡sos.-

2.2,- Sr. Carlos Oy¡r'ce:
a.- Que pasa con Cerro Fundición, Banio Chino donde es posible apreciar glan cantidad de
matorrales lo que contribuye con el aumento de la delincue¡cia. A la fecha no tiene
respuesta y nada se ha hecho.-
b.- Sector Cousiño al Ceno también plantea como necesario desmaleza¡ y hacer limpieza
de basumles.
c.- Le preocupa que fiente a la Plaza de Armas se junta un grupo de personas en situación
de calle que generan suciedad, sumado al hecho de que se juntan a tomar y nadie hace

nada.-
d.- Sector Playa (calle Llanquihue, Pta. Arenas). Se aprobaron 37 millones pam estabilizado
y ese sector está en muy malas condiciones.-

2,3- Sra, Tamara Concha:
a.- Quiere proponer al Concejo sacar un acuerdo para ir en apoyo a la rnovilización que

est¡ín haciendo los tabajadores de los programas de emergencia, quienes viven una

incertidumbre muy grande en orden a que se pueden ir rebajando los cupos en la medida de
que los trabajado¡es los vayan dejando libres por renuncia, despido, fallecimiento, etc.
b.- Se habian comprometido en sesiones anteriores a ver un tema sobre el "bono mujer" y
quisiera saber en que está ello.
c.- lnforma que en Noviembre y Diciembre habrá un encuentro intemacional de poesía en

Ia comuna con la intervención de poetas nacionales e intemacionales de renombre.-



2,4.- Sr. Alejandro Cartes:
a.- También t¡aía como tema el preocupaNe de los desmalezamientos.
b.- En Villa Jericó si bien es muy imponante el trabajo que se está realizando (lo que
agradecen los vecinos), quiás seria bueno poner atención en el Pasaje Tarso donde las
aguas servidas est¿ín a Ia vista.-

Hay que entubar un tramo de no más de 30
metros y tirar estabilizado.

Destaca que esto es solo paleativo p€ro
importante dado que hace más de 6 años que no se había intervenido el sector.
c.- Necesita respuesta sobre las antenas que se est¡in poniendo en los postes, independiente
a las explicaciones que dio Frontel, como para dar tranquilidad a los vecinos.
d.- Sobr€ la recolección de residuos domiciliarios, señala que el dia de ayer partió el nueyo
contrato de 9 meses.

La empresa está en proceso de inslalación pero
hay compromisos que dicen relación con los trabajadores y ya hay camiones parados por
desperfectos mecá,nicos.

Sería bueno tener las conversaciones
co¡respondientes con la empresa.

También le gustaria saber si los recorridos y
hora¡ios ser¿i,n los mismos.

Sra. Concha agrcga que tampoco tendrían un
lugar donde vestirse los trabajadores (se cambian en la calle).-

2.5.- Sr. Iyán Roca:
a.- Tiene preocupación de que en sector Cousiño hace más de un mes no s€ saca la basu¡a
porque la calle está llena de vehículos.

La empresa anterior nunca lo hizo.
Ayer le pidió ve¡ el tema a la Sra. Erika

Barriga, quien le manifestó no saber quién era el nexo con la nueva empresa como pañ¡
coordi¡a¡lo.

Pide que a ella se le pueda hacer llegar la
información ya que estri a cargo de la fiscalización del contrato.

Hay una descoordinación corr los trabajadores
de emergencia quienes sacan maleza y ésta pe¡manece la¡gos tiempos sin que sea retirada.
Deberían coordina$e con quienes retiran esas basuras.

b.- En sector Los Tilos se esii ejecutando proyecto de mejoramiento de la sede y en

conversación con los dirigentes del sector le manifestaron su preocupación porque la
emprcsa a ca¡go de las obras prácticamente va ta¡de, mal y nunca y no avanza e¡ la
ejecución del proyecto.-
c.- Se alegra de la presencia de Frontel.-

Hace 2 semanas planteó en Concejo sobre la
preocupación que existe entre los habitantes de la comuna po¡ el cobro que aparece en los
recibos sobre "transporte de corriente" desde el año 2017.

Ya hay reuniones con organizaciones de la
comrma que se estiin organizando para presentar una demanda colectiva.

Lo segundo que hay que pla¡tear es el cobro
indebido en el agua potable de tratamiento de aguas servidas.-

Solicita se le haga llegar copia de ambos
oficios enviados al efecto.-

2.6.- Sr¡. Edüv¡n¡ Undr:
a.- En Colcura los vecinos reclaman por falta de recorridos después de las 2l horas lo que

afecta principalmente a la gente que estudia y debe desplazarse hacia Colcua desde Lota u
otras ciudades.
b.- Reitera su preocupación por la Central Hidroeléct¡ica de Chivilingo ya que se encuentra
destruida. Solo queda la liímpara.



c.- Plazoleta de Villa Pablo Neruda.
Hay una empresa que se encue¡tra trabaja¡rdo

allí y habría tapado la cámara.
Nadie va a supervisar.-

2.7.- Sr. Alcalde:
a.- Lo llamó Sr. Octavio Salgado de la Fenats Lota y pide que este Alcalde y Concejales se
puedan reunir el dia de hoy para ver el tema del Hospital de Lota a las 12 horas.

S¡a. Concha pide posibilidad de invitar al
Servicio de Salud para que expongan en el Concejo sobre el tema del Hospital.-
b.- Sobre la int€rvención del Sr. Ramírez le sugiere poder coordinar directamente con la
Dideco.
c.- Sobre las no cancelaciones a empresas que ejecuta¡¡ obras da la palabra al Administrado¡
Municipal quien explica que son herencias de la administración anterior por rendiciones no
efectuadas y que se estiin regularizando de a poco.
d.- Sobre la intervención del Sr. Oyarce solicitó al Sr. José Miguel Sepúlveda coordinar los
equipos para los efectos de retimr lo que se desmalece.
e.- En relación a los microbasurales la empresa que asume el contrato de aseo de la comuna
tendrá que hacerse cargo de ello, Ya fue notificada de la adjudicación y recién el dia de
ayer asumieron sus funciones.

Efectivamente se les estropeó uno de los
camiones, el que fue reemplazado de manera inmediata.

Ayer se hizo reunión con la empresa y s€
comprometieron de aquí a mañana pam contar con un luga¡ mejorado para que puedan estar
los trabajadores.

Se entregaron los elementos de seguridad a los
t¡abajadores y se aseguró la contratación del 10070 de los trabajadores.

Sra. Concha indica que solicitó copia del
co¡trato y aclara que todos los reclamos no son rumores sino que son denuncias efectuadas
por los propios t¡abajadores.
f.- Hoy martes la gente que está en situación de calle en Cousiño con Calvarino está siendo
atendida. El Mayor de Carabineros se hizo cargo ayer.
g.- Sobre la reparación de pasajes y calles en sector Playa, Administrador Municipal dice
que está considerado el estabilizado y la empresa está trayendo el material.

Esta semana deberia quedar listo.-
h.- Sobre el oñcio que se iba a enviar por el bono a la mujer trabajadora, fue enviado el 14
de septiembre.
i,- Sobre la movilización efectuada el día de ayer, convocó entre 8 a l0 mil personas y
compale el que el Concejo emita su apoyo a la movilización.

Sr. Cañes apoya esta movilización porque
involucra a los habitanles de la comuna

Sr. Roca como lotino él va a apoyar a los
trabajadores, independiente a la corriente política que represente.
j.- Villa Jericó tendrá una intervención de parte del Serviu con los estudios de los diseños.
k.- Sobre el nuevo contrato de la basura, solicitó se le hagan llegar reportes permanentes de
parte del Sr. Stavros Quintana y se fo¡taleceé el equipo de inspección.
l.- Sobre la hid¡oeléctrica dice que las condiciones actuales son prcducto del Tenemoto y
se está trabajando e¡ el tema.

1.1.- Se integra a la reunión personal de Frontel quienes hacen una completa exposición
relacionada con las nuevas ir¡versiones que como empresa comenzarán a efectuar en la
comuna de Lota, que obedece a una exigencia legal y que consiste en cambio de
rcmarcadores que van a permitir a los usuarios una economía dado que podrán lleva¡ el
control de cuanto consumen los aparatos eléctricos que poseen en sus domicilios.

A su vez y para tranquilidad de la comu¡a en
general aclaran que el cobro que aparece en las cuentas no es un cobro nuevo, sino que se

cambia¡on los conceptos que a¡tes existian por otros nuevos.



3.- Se deja pendiente la aprobación de actas anteriores.-

4.-
4.1,- Se da lectu¡a a Ord. 288 de 2410912018 de Jefe de DAF a t¡avés del cual solicita se
requiera el acuerdo del Concejo para efectuar modiñcación presupuestada por la suma de
M$ 3.000 para actividad del Programa 4 a 7, po¡ Convenio suscrito con SERNAMEG.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

4.2.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 01/10/2018 bajo el folio 08907 y p¡esentada
por la Sra. Orlanda Salgado Cartes, quien solicita autorización para la instalación de Feria
Artesanal desde el I de diciembre de 2018 hasta el 3 de marzo de 2019 en la Plaza de
Armas.-

Concejo Io aprueba por la unanimidad de sus
coocejales en ejercicio.-

4.3.- Se da lectura a Ord. 331 de l/10/2018 de Jefe de Secplan a través del cual solicita se
¡equiera el acuerdo del Concejo para ampliar el contralo de los actuales concesionarios de
los 4 restaurantes y 4 kioscos de Colcura, hasta el mes de abril del 2019.-

S¡a. Concha estima que el hacer un llamado a
licitación en abril que es temporada baja hará que se presenten menos interesados.

Hay que ver muy bien la calidad de los locales,
como atienden, que precios tienen, etc.

Sr. Roca cree que abril no es atractivo r¿zón
por la cual no aprobaría la propuesta. pero es partidario de prorrogar el contrato de la
persona que se acaba de adjudicar hasta diciembre la concesión.

Sr. Cartes dice que el que se licite en diciembre
puede que genere un caos ya que comenzariín a funcionar con suerte a fines de enero o en
febrero, o sea terminando el periodo estival.

Cree que se debe corregir esto de siempre
anda¡ al límite de las fechas.

En lo personal está por aprobar la p¡opuesta
por el buen funcionamiento del balneario como tal.

S¡a. Concha rechaza porque cree que en
diciembre llegarrin más y mejores ofenas y hab¡á miis interesados.

Sr. Oyarce aprueba como una forma de
equipa¡ar a todos los locales.

Sr. Ramírez rechaza Io solicitado por las
razones expuestas por los concejales que no aprcba¡on.

Sra. Unda rechaza por una cuestión de
conveniencia de fechas.

Sr. Roca, visto desde el punto de vista de
equiparar a todos los locales, aprobaria la prórroga propuesta para todos los locales.

Sr. Alcalde aprueba.-
En definitiva se aprueba la ampliación de plazo

solicitada por la mayoría absoluta de los concejales en ejercicio.-

4.4.- Se deja constancia de que recibieron cada uno de los concejales copia del PADEM.-
Sra. Concha critica el que se les entregue el

texto del Padem y no se hubiere considerado la panicipación de ellos como concejales.-
En razón de esta entrega convoca a ¡eunión de

Comisión de Educación del Concejo para el dia martes 9 de octubre a las l5:30 horas.-



4.5.- Se deja constancia de que cada concejal recibió copia de O¡d. 77 de la Comisión de
Reglamento Municipal que fija Planta de Funcionarios para su estudio y análisis y posterior
aprobación.-

Con ello se puso término a la reunión la que
contó cori la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-

LOTA. OCTUBRE DE 20I8..

ACTIERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE O2lIO/20I8 ACTA 028/2018

l.- Se aprueba modificación presupuestaria por la suma de MS 3.000 para actividad del
Progama 4 a 7, por Convenio suscrito con SERNAMEG.-
2.- Se autoriza Feria Artesanal desde el I de diciembre de 2018 hasta el 3 de marzo de 2019
en la Plaza de Armas.-
3.- Se aprueba ampliar el contrato de los actuales concesionarios de los 4 restaurantes y 4
kioscos de Colcura. hasta el mes de abril del 2019.-
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